

Pressemitteilung 009-2020

12. Mai 2021

Illertissen hat jetzt einen „Sonnenplatz“

Lebenshilfe-Werkstätte weiht Außengelände mit Maibaum ein

Illertissen – Der Name „Sonnenplatz“ hat sich durchgesetzt. Die Beschäftigten der Donau-Iller Werkstätte Illertissen hatten Vorschläge für die Benennung des neugestalteten Platzes in den Wettbewerb geschickt. Unter dem Maibaum feierte man intern mit strengem Hygienekonzept das im letzten Jahr fertig gestellte Außengelände vor der Werkstätte und die Namensgebung. Die größeren Feierlichkeiten zur Einweihung der neuen Werkstattgebäude müssen noch warten.

Erstmal stellte die Werkstätte einen eigenen Maibaum auf, der sogar beim Voting von Donau3fm den 2. Platz der schönsten Maibäume in der Region erreichte. Den Baum haben die einzelnen Arbeitsgruppen und der Fahrdienst mit einem eigenen Wappen kreativ verschönert. Im Rahmen des Festaktes bekam auch der neu gestaltete Außenplatz seinen Namen „Sonnenplatz“.

Zur Freude vieler Beschäftigter nutzte Roland Bader die Gelegenheit, sich persönlich zu verabschieden. Der bisherige Gesamtleiter des Bereichs Arbeit bei der Lebenshilfe Donau-Iller geht nun in den Ruhestand und war vielen Beschäftigten seit Jahrzehnten gut bekannt, er war einer ihrer langjährigen Wegbegleiter in der Lebenshilfe.

Den Menschen mit Behinderung gelang es vorbildlich, sich an Maskenpflicht und Abstände zu halten, und dennoch fröhlich zu feiern. Die Gruppen waren in unterschiedlichen Blöcken auf Abstand eingeteilt und ließen es sich nicht nehmen, am Ende gemeinsam in ihre Hymne einzustimmen: „Eins kann uns keiner nehmen und das ist die pure Lust am Leben!“

Kontakt

Sonja Ruprecht
Leitung Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising

Lebenshilfe Donau-Iller e.V.
Finninger Straße 33
89231 Neu-Ulm

0731 / 922 68-115
0170/222 39 73

s.ruprecht@lhdi.de
www.lebenshilfe-donau-iller.de